

562 étrangers confirment leur participation à Marabana



562 coureurs étrangers ont d'ores et déjà confirmé leur participation à la 28^è édition du marathon Marabana, qui se déroulera dimanche prochain dans notre capitale, a annoncé le responsable de cet événement, Carlos Gattorno.

Les Étasuniens seront les plus nombreux : 152 Nord-américains ont bénéficié d'une licence sportive spéciale pour amateur, de la part du Département du Trésor des États-Unis.

Plus de 2000 Cubains seront également en lice.

Carlos Gattorno a ajouté qu'une délégation du Marathon de Madrid est arrivée lundi tout comme le représentant du circuit mondial des marathons.

Il a également précisé que tout était en place pour accueillir cette épreuve, qui rend hommage, cette année, au 495^è anniversaire de la fondation de la ville de La Havane et à la Journée de l'Éducation Physique et du Sport.

Les coureurs recevront leurs dossards demain à la Cité Sportive de La Havane.

Le coup d'envoi de la course sera donné le 16 novembre à 7 heures du matin.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39041-562-etrangers-confirment-leur-participation-a-marabana>



Radio Habana Cuba